

An die Vorsitzende des
Ausschusses für Partner- und Patenschaften
Frau Petra Schonlau

nachrichtlich an Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann

Siegburg, 29.8.24

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

seit vielen Jahren bestehen freundschaftliche Beziehungen zur Stadt Yuzawa, die auch 2006 durch einen Freundschaftsvertrag Siegburg – Yuzawa bestätigt wurden.

Die Schülerinnen und Schüler des Anno-Gymnasiums haben bereits im Mai 2024 eine Petition an den Bürgermeister eingereicht mit der Bitte, diese Freundschaftsbande durch einen offiziellen Beschluss des Rates zu bekräftigen. Dies bietet sich insbesondere an, da in diesem Jahr die DJG Siegburg 30jähriges Bestehen feiert und seit nunmehr 33 Jahren regelmäßige Schüleraustausche zwischen beiden Städten stattfinden.

Daher bitten wir unter einem TOP die Petition und das angestrebte Ziel in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Partner- und Patenschaften zu beraten. Wenn möglich bitten wir, Schüler oder Vertreter des Anno-Gymnasiums einzuladen, damit sie zu ihren Anliegen vortragen können.

Für die CDU-Fraktion
gez. Anna Diegeler-Mai
Stv. Fraktionsvorsitzende

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
gez. Charly Halft
Stv. Fraktionsvorsitzender